

Cuba celebra Día de Internet segura

Image not found or type unknown



Por un mundo conectado y con mayor seguridad.

La Habana, 9 feb (RHC) El Ministerio de Comunicaciones Cuba (MINCOM) señaló en su cuenta oficial en Twitter que el país celebra hoy el Día de la Internet segura, e hizo un llamado a lograr un mundo conectado y con mayor seguridad.

El MINCOM instó también a sumarse al movimiento global SID2021, un evento promovido por la red INSAFE/INHOPE, que se celebra cada febrero con el objetivo de promover un uso seguro y positivo de las tecnologías digitales, especialmente entre niños y jóvenes.

A través de una imagen en su tuit, el MINCOM compartió consejos útiles para el uso de la Internet, entre los que se encuentran la creación de una contraseña segura, crear una diferente para cada cuenta y evitar compartir estas claves.

El Día de Internet Segura o Safer Internet Day (SID) se celebra el segundo día de la segunda semana del segundo mes del año, y pretende la creación de una Internet mejor que se convierta en un espacio donde se use la tecnología de manera responsable, respetuosa, crítica y creativa. (Fuente: [ACN](#))



Radio Habana Cuba